

PARIS-SG

Neymar : « J'ai très envie de travailler avec Guardiola »



Alors qu'il a commencé la préparation à la Coupe du monde avec la Seleção, cette semaine, Neymar (26 ans) a pris le temps de répondre à quelques questions d'ESPN Brésil. Et l'attaquant du Paris-Saint-Germain s'est montré élogieux à l'endroit de Pep Guardiola. « J'ai toujours voulu travailler avec Guardiola. Il est différent. Je suis arrivé à Barcelone un an après son départ. J'ai très envie de travailler avec lui », a-t-il

confié. L'entraîneur espagnol a récemment prolongé son contrat avec Manchester City jusqu'en juin 2021 mais voir le Brésilien évoluer sous les ordres de l'ancien technicien du FC Barcelone s'annonce compliqué. Depuis que le PSG et City sont respectivement passés sous le pavillon du Qatar (en 2011) et des Émirats arabes unis (en 2008), deux pays rivaux, aucun transfert n'a jamais eu lieu entre les deux clubs.

PREMIER LEAGUE

Fulham dernier promu

Wolverhampton et Cardiff City avaient décroché les deux premiers tickets d'accession pour la prochaine saison de Premier League en terminant aux deux premières places de la Championship (D2). Ils ont été rejoints, hier, par Fulham, vainqueur d'Aston Villa (1-0) en barrages à Wembley. Tom Cairney a inscrit l'unique but de la partie (20'). Le Français Aboubakar Kamara, qui est entré en cours de jeu, a vécu une seconde montée consécutive après celle d'Amiens l'an passé. Le club londonien avait quitté la Première Division à l'issue de la saison 2013-2014.

MLS

Le New York de Vieira s'incline

Annoncé avec insistance du côté de Nice pour prendre la succession de Lucien Favre, parti au Borussia Dortmund, Patrick Vieira (41 ans) a dirigé le New York City FC face au Houston Dynamo. Son équipe s'est inclinée (1-3) malgré l'ouverture du score rapide de David Villa (6') mais reste bien placée à la troisième place de la Conférence Est.

Après la rencontre, l'ancien milieu de terrain ne s'est pas exprimé. La veille, il avait évoqué la piste nicoise : « Cela me fait sourire, parce qu'il n'y a aucun contrat signé ou quoi que ce soit. C'est une fausse information. J'ai une relation fantastique avec les gens du New York City FC. Je suis vraiment heureux, j'apprécie vraiment d'être dans ce club. »

COUPE DU MONDE

La Suisse sans Mehmedi

Si Vladimir Petkovic ne communique sa liste des 23 pour le Mondial que le 4 juin, Admir Mehmedi n'en fera pas partie. L'attaquant de Wolfsburg (27 ans, 58 sélections) n'est pas remis d'une déchirure ligamentaire à un pied. « Cette décision est celle de la tête, a expliqué le joueur dans un communiqué. J'ai compris que je ne pouvais pas apporter ce que l'on est en droit d'attendre de moi dans un Mondial. » Il sera remplacé par Steven Zuber (Hoffenheim) ou Brael Embolo (Schalke 04). Des 26 joueurs convoqués aujourd'hui, à Lugano pour le début de la préparation, Fabian Frei (FC Bâle) et Eren Derdiyok (Galatasaray) sont aussi absents.



mercato express

SARRI SE RAPPROCHE DE CHELSEA

Libre après la fin de son aventure à Naples, malgré un bail qui court jusqu'en 2020, Maurizio Sarri (photo ci-dessus) est susceptible de rapidement rebondir. L'entraîneur italien (59 ans) est proche de rejoindre Chelsea. Selon Sky Italia, il a trouvé un accord avec les Blues pour une arrivée en cas de départ d'Antonio Conte, lié au club jusqu'en 2019. Sarri possède une clause de départ à 8 millions d'euros dans son contrat qui expire jeudi. Les jours sont donc comptés pour que Chelsea lève cette clause.



MACHIN, DE GÉRONNE À SÉVILLE

Après le licenciement de Vincenzo Montella, fin avril, et l'intérim de Joaquín Caparros, le Séville FC a vraisemblablement mis la main sur son nouvel entraîneur. Pablo Machin (43 ans), qui entraîne actuellement Gérone, devrait être intronisé à la tête du club andalou dans les prochains jours. Un contrat d'une durée de deux ans l'attend et les Sévillans devraient verser un million d'euros pour le libérer de son contrat, qui encourt jusqu'en 2021, avec les Catalans.

LAIR SUR LE BANC DE NIORT

En fin de contrat avec les féminines du Paris-SG, dont il était l'entraîneur depuis l'été 2016, Patrice Lair va s'engager dans les prochaines heures avec Niort (L. 2). Le technicien breton (51 ans) se serait mis d'accord avec les dirigeants des Chamois pour les deux prochaines saisons. Le club des Deux-Sèvres devrait d'ailleurs officialiser la nouvelle ce lundi, au lendemain du dernier match de Championnat des Parisiennes (2^e de D 1), qui affronteront Soyaux.



DAMIEN LE TALLEC PROCHE DE MONTPELLIER

Le MHSC, qui pourrait perdre ses défenseurs centraux Nordi Mukiele (voir L'Équipe du 23 mai) et Daniel Congré, s'est sérieusement mis sur la piste de Damien Le Tallec pour la saison prochaine. Le défenseur français de l'Étoile Rouge de Belgrade (28 ans), en fin de contrat (il y a disputé près de 100 matches depuis son arrivée en février 2016), ne prolongera pas avec le club serbe, qui souhaite pourtant le conserver. L'ancien joueur du Borussia Dortmund a rendez-vous dans le courant de la semaine prochaine avec les dirigeants montpelliérains, qui doivent faire face à la concurrence de plusieurs clubs russes, pour négocier autour d'un contrat de trois ans. Formé au poste d'attaquant, Damien Le Tallec n'a cessé de reculer ses dernières années, au point de s'imposer comme un excellent défenseur central chez les champions d'Europe 1991. Le petit frère d'Anthony peut également évoluer au poste de milieu défensif. Il s'était notamment fait remarquer, cette saison, par ses bonnes performances en Ligue Europa face à Arsenal.

agenda

demain	
Équipe de France amical	Voir page 10.
mardi	
Équipe de France Espoirs amical	
France 21 h Italie	Canal + Sport
	mercredi

Festival international Espoirs

Ecosse 19 h 30 France	beIN Sports 2
-----------------------	---------------

Coupe de France femmes finale

Paris-SG 21 h Lyon	Eurosport 2 et France 4
--------------------	-------------------------

D 1 femmes 22^e et dernière journée

aujourd'hui	
15h	
Rodez - Lyon	
Soyaux - Paris-SG	
Montpellier - Albi	
Guingamp - Marseille	
Bordeaux - Lille	
Paris FC - Fleury	
1. Lyon, 61 pts ; 2. Paris-SG, 53 ; 3. Montpellier, 50 ; 4. Paris FC, 29 ; 5. Soyaux, 24 ; 6. Bordeaux, 22 ; 7. Rodez, 22 ; 8. Fleury, 21 ; 9. Albi, 20 ; 10. Lille, 20 ; 11. Guingamp, 19 ; 12. Marseille, 12.	

Lyon est champion. Marseille est relégué. Dijon et Metz sont promus.

STRASBOURG

1 M€ investi pour la pelouse

Le promu strasbourgeois, qui a réussi à se maintenir en Ligue 1 cette saison, va investir dans une nouvelle pelouse, hybride. La pose de cette dernière devrait commencer dans une semaine et les travaux coûteront 1 M€. L'actuelle pelouse de la Meinau, la plus vieille de L1 (1985...), avait de gros problèmes de drainage et avait été quasiment impraticable cette saison au cœur de l'hiver.

FESTIVAL ESPOIRS

Entrée en lice des Bleuets



Le milieu de terrain Ludovic Blas.

Placée dans le groupe B, l'équipe de France des moins de 20 ans va effectuer aujourd'hui ses premiers pas dans le Festival international Espoirs. À 15 heures, Ludovic Blas et les Bleuets affronteront la Corée du Sud, à Aubagne (match à suivre sur beIN Sports 2).

Avant de se frotter à l'Écosse, le 30 mai à Salon-de-Provence (19 h 30), puis le Togo, le 2 juin à Fos-sur-Mer (17 h 30). Pour se hisser en demi-finales, il faudra terminer à la première place du groupe. Ou, au pis, être le meilleur deuxième de la phase de poules.